

Forums pour l'entourage

Peur qu'il et replonger

Par Profil supprimé Posté le 13/05/2016 à 10h33

Bonjour, voilà sa fait 5ans que je suis avec mon conjoint quand on ces connue il étais dedans il prenez héroïne et de temps en temps cocaïne il lui a fallut beaucoup de temps pour comprendre que avec moi sa ferai pas si il ne se fesai pas suivre. D'abord il a étais à la dicto et il lui on donner un traitement au subutex. Et mercredi dernier il a étais malade et étais un peu bizarre et j'ai retrouvé quelque mouchoir avec des tâches brunâtre